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LE MOT DU MAIRE

Chères Rochefortoises, chers Rochefortois,

Chères amies, Chers amis,

L’année 2021 a été une année pleine de contrastes pour chacune et chacun d’entre nous. Je souhaite par cette communication municipale
partager avec vous les meilleurs moments de l’année qui prend fin. Laissons, le temps de la lecture de ces quelques pages, les évènements plus
difficiles derrière nous.

Je tiens, tout d’abord, à revenir sur la rentrée scolaire, qui a été un évènement fort pour notre village. Je salue ici le travail remarquable effectué
par Marie-Claire Follea, Directrice de l’école et Angélique Faquin, Directrice du périscolaire, ainsi que les membres du SIVOS et la nouvelle
équipe de la restauration scolaire de la Valdaine.

Cette année, le bilan est très positif. Nous connaissons un nombre croissant d’enfants inscrits au périscolaire, témoin d’une satisfaction générale
des usagers.

Durant l’été, nous avons souhaité réaliser des travaux de mise en sécurité de l’école et la réorganisation du périscolaire. Un véritable projet
pédagogique a été également mis en place avec la restauration scolaire. Je souhaite ici féliciter l’ensemble des acteurs de cette superbe
initiative.

Des travaux de voirie sont en cours dans notre village, principalement dans le nouveau lotissement. Il reste un seul lot à la vente sur les 16. Cet engouement
démontre l’attractivité de notre village.

…/…



Je suis heureuse de voir que la vie associative puisse reprendre peu à peu ses droits, après une mise entre parenthèses aussi longue. Pourvu que

cela puisse durer.

Je vous rappelle que vous pouvez retrouver toutes les actualités associatives sur l’application « PANNEAU POCKET »,

sur la page Facebook Rochefort en Valdaine, ou si vous préférez, sur le groupe WhatsApp Rochefort Solidaire, en demandant votre accès.

Un immense merci aux bénévoles qui font vivre ces associations, qui sont acteurs de notre bien vivre à Rochefort.

Ils organisent des évènements nécessaires au retour à la vie normale, tout en respectant les mesures sanitaires.

Les élus ont souhaité organiser un goûter pour nos ainés dans le cadre de la semaine bleue. Il était important de

remettre du lien entre nous après tout ce que nous avons vécu. Nous avons également été heureux d’accueillir nos

nouveaux arrivants en Mairie, lors de notre permanence du Samedi 23 octobre. Bienvenue à eux !

Vous l’aurez compris, 2021 a été riche d’évènements positifs et fédérateurs, je m’en réjouis. Continuons sur cette

voie en 2022, pour faire du bien vivre ensemble une priorité pour notre village !

Je vous souhaite une belle et heureuse année 2022, pleine de bonheur, de joie et de partage !

Prenez soin de vous,

Christel



NOS ACTIONS 5DU MANDAT

- Validation de notre participation à l’appel départemental  « redynamiser villes et village » , qui va nous permettre d’anticiper  l’avenir de notre 

commune. Lancement de l’étude à projet pour la rédaction d’un schéma d’actions avec le CAUE sur l’avenir  de la commune à 20 ans. L’objectif 

étant de prévoir le dynamisme de la commune, son embellissement, son habitat, sa sécurisation, son stationnement, ses manquements  … 

(Financement Département).

- Lancement de la défense incendie pour l’ensemble des hameaux de la commune, notre priorité début 2022 sur le village et chemin de la Combe 

pour la phase 1, les plus habités  et chaque année un quartier sera sécurisé (Financement Etat) .

- Aménagement et  sécurisation de la place Dédé Bouchet (Financement Département), création d’une zone parking identifiée, embellissement de la 

partie village ainsi que le hameau du colombier.

- Aménagement d’un lieu de vie sur notre terrain, hameau du Colombier (Financement Département) avec un projet de conservatoire des espèces 

végétales, refuge de la biodiversité, terrain de boule ( en attente de validation pour des jardins partagés).

- Travaux de sécurisation des remparts du château (Financement département et région) avec une étude sur la faisabilité de la mise en valeur du 

patrimoine avec l’illumination en solaire du site médiéval .

- Travaux de rénovation énergétique pour les bâtiments communaux : Mairie-foyer et école, projet d’ombrière pour l’école.

- Accompagnement et aide à l’installation de la micro-crèche privée sur le terrain communal derrière l’école.

- Installation d’un système anticalcaire sur les réservoirs d’eau de la commune.

- Suivi et travaux réguliers de la voirie communale.

- Mise en place d’un abri devant la chapelle, place notre dame des victoires, afin de pouvoir s’y retrouver et y être à l’arbi en temps de pluie.



NOS ACTIONS DU MANDAT

- Validation de notre participation à l’appel départemental  « redynamiser villes et village » , qui va nous permettre d’anticiper                                    

l’avenir de notre  commune.

- Suivi et Reboisement de la zone du lotissement, et végétalisation .

- Accompagnement et soutien à nos écoles et périscolaire avec une réflexion de projet d’une vraie salle pour le périscolaire en fonction de la 

stabilisation du nombre d’enfants dans les écoles du RPI.

- Réflexion avec les habitants pour installation d’une 2ème antenne 4G sur la partie Village.

- Ouverture administrative de la mairie tous les samedis matin.

- Achat d’éclairage festif pour le hameau du Colombier et le village.

- Nécessité d’archivage des documents de la mairie, projet en cours pour laisser aux futurs élus les informations utiles au passé de la commune.

- Mise en place de groupes de travail par thème pour recueillir  les avis de nos habitants les plus discrets, et mise en place du conseil des sages.

- Accueil des nouveaux arrivants relancé cette année.

- Suivi du transfert de compétence de l’eau. Fervent défenseur pour garder notre eau et sa qualité le plus longtemps possible.

- Développement avec Montélimar Agglo et CODEP 26 de l’identification, le balisage des tracés pédestres VTT et randonnées.



VIE DU VILLAGE

Visite du Président de Montélimar Agglomération

Nous avons eu l’honneur de recevoir le Président de l'Agglomération, 

Julien Cornillet, qui s'est rendu sur notre commune pour découvrir 

l'établissement "La Fontaine de ROCOULE" installé depuis quelques 

mois et tenu par M. et Mme DELACROIX . Une belle publicité pour nos 

restaurateurs sur l’ensemble du territoire de l’agglo.

Compétence eau 

Avec l’ensemble du Conseil Municipal, je me félicite du choix de 

Montélimar Agglomération de prolonger d’un an (soit jusqu’au 31 

décembre 2022) la délégation de la « compétence eau » aux 7 

communes sur 27 exerçant cette compétence en régie, dont la 

Commune de Rochefort en Valdaine. Avec Pascal Coulon et 

l’ensemble des élus, nous souhaitons, comme vous, assurer une 

tarification et une qualité irréprochable de cette ressource.

Une année de gagnée, c’est peu mais cela va nous permettre de 

lancer la réalisation dès le mois de juin 2022 d’un système anticalcaire 

sur les 2 réservoirs de la commune, projets prioritaires de notre budget 

EAU avant d’être dans l’obligation de laisser la compétence à 

Montélimar Agglomération.

En attendant la Fibre

Chez nous, le déploiement de la fibre optique est en cours avec une 

date de commercialisation envisagée toujours pour fin 2022.  Pour 

certains, l'attente est encore longue... alors quelles solutions d'accès au 

haut débit s'offrent à vous en attendant la fibre ?

La 4G fixe qui fonctionne avec une box grâce au réseau d’antennes 

mobiles, Le satellite.

Le saviez-vous ? Vous pouvez prétendre à des aides financières pour 

accéder à l'une ou l’autre de ces deux technologies !

Jusqu'à 150€ du Gouvernement.

https://www.amenagement-numerique.gouv.fr/fr/bonhautdebit-

aidefinanciere

Jusqu'à 600€ d'aide complémentaire (si vous êtes éligible au satellite) 

de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et du Département de La Drôme:

https://campusnumerique.auvergnerhonealpes.fr/transformer/mon-

commerce-en-ligne/

.

https://www.amenagement-numerique.gouv.fr/fr/bonhautdebit-aidefinanciere
https://campusnumerique.auvergnerhonealpes.fr/transformer/mon-commerce-en-ligne/


ENVIRONNEMENT – CADRE DE VIE

Rempart du Château

Avec sa volonté de préserver son patrimoine bâti,                                             

la municipalité a fait le choix de restaurer et sécuriser                                     

le rempart du château. Après avoir supprimé la végétation sur le 

rempart, l'entreprise de maçonnerie REBOULET du  groupe AGUETTAZ a 

pu continuer la sécurisation  la restauration des murs du château.

Grace aux échanges fermes et clairs de Laurent Wauquiez, la 

commune n’a pas eu l’obligation de lancer une étude préalable aux 

travaux qui aurait été lourde et couteuse car évaluée à hauteur de 

35000€.

Une concertation avec les Bâtiments de France, la DREAL et le service 

urbanisme de Montélimar Agglomération aura suffi pour lancer 

rapidement ce projet à moindre coût pour une sécurisation à 

l’identique de ce patrimoine. La municipalité a veillé à ce que les 

travaux de restauration et de sécurisation soient réalisés dans le respect 

des traditions.

Enfin ce projet, d’un coût total à ce jour de 71 400 euros HT a été rendu 

possible grâce aux subventions obtenues de la Région Auvergne-

Rhône-Alpes dans le cadre du plan de relance et du Département de 

la Drôme pour un montant de 42 462 euros ainsi qu’une participation 

exceptionnelle de l’ACCROCH pour 10 000 euros.

Vous avez des travaux à réaliser dans votre maison                                              

Vous souhaitez faire des travaux de rénovation ? (isolation, chauffage, 

ventilation, énergies renouvelables …)  Le Service Public de la Performance 

Énergétique de l’Habitat SPPEH, dont l’animation a été confiée au CEDER, est là 

pour vous accompagner. 

Bénéficiez gratuitement d’un pré-diagnostic, de conseils techniques neutres, 

d’informations sur les aides financières disponibles. Pour prendre rendez-vous 

ou obtenir des informations : 04 75 26 22 53 

Information Santé

Nous étions à l’inauguration du Pôle santé de Montboucher sur Jabron le 

16 octobre qui accueille 5 nouveaux médecins dont un psychiatre aux 

côtés d’autres professionnels de santé. Un équipement attractif et utile 

aux habitants d’un large territoire dont la commune de Rochefort en 

Valdaine. 

N’hésitez pas si vous recherchez un médecin généraliste, un infirmier, un 

kinésithérapeute.  Ils sont nouveaux pour une grande partie et ont encore 

la possibilité de prendre de nouveaux patients.



ENVIRONNEMENT – CADRE DE VIE

La propreté du village est l'affaire de tous et l’entretien de vos fossés ou 

de vos haies sont à votre charge.

Pour rappel suite à une demande, LE DROIT DE PROPRIÉTÉ

des fossés en limites séparatives vous appartiennent

à moitié avec votre voisin. De fait, un propriétaire peut être

différent d’un côté à l’autre. Sa propriété s’étend

jusqu’au milieu du lit du fossé. Pour un cours

d’eau mobile comme le Roubion, si le milieu du lit se

déplace, les limites de propriété changent avec lui. Nous contacterons les 

propriétaires qui devront intervenir et élaguer leur fossés suite à des demandes 

de voisinages. 

Collecte de vos bouchons

Une collecte de bouchons va être organisée sur notre commune 

avec l’association pierrelattine « Les Ailes de mon cœur ».

Nous souhaitons aider cette association en participant à cette 

collecte de bouchons : venez déposer ceux-ci dans le local 

technique sous la mairie « Local Troc » lors des permanences des 

élus un samedi matin sur deux.

Une action utile pour sensibiliser à l’importance du tri et du 

recyclage avec pour objectif  de développer des partenariats 

avec nos écoles pour sensibiliser les plus jeunes.

Opération Nettoyons la Citelle

Une partie de l’équipe municipale a parcouru les berges de la Citelle

pour une opération de ramassage des déchets.

Nous renouvellerons cette action l’année prochaine en vous associant 

à cette initiative, pour une plus grande ampleur. 

Notre petite rivière le mérite bien.

Embellir l’accès à vos quartiers 

Des initiatives Citoyennes pour embellir notre petit village.

Vous souhaitez participer à une action citoyenne, motiver vos voisins 

pour embellir votre quartier ! 

Proposez-nous un projet et la commune étudiera son financement et 

se chargera de la logistique  (dans la limite du raisonnable).

Votre projet doit se voir de la rue,   A vous de jouer, contactez-nous !!!



ENVIRONNEMENT – CADRE DE VIE

Restauration écologique et Biodiversité

Nous avons eu l’occasion de rencontrer le Conservatoire d’espaces 

naturels Rhône-Alpes et la L.P.O pour échanger sur le projet d’un 

chantier de restauration écologique d’un lieu de vie biodiversité sur 

l’ancien jardin de monsieur Gotti et sur le site de la station de filtration 

à roseaux du colombier pour les aménager et permettre à la 

végétation de reprendre ses droits  et constituer des zones humides 

riches en biodiversité. Nous sommes en phase de rédaction d’un 

cahier des charges et travaillons sur le projet qui devrait aboutir en 

2022.

Un bus le mercredi après-midi, Ligne 35 

Depuis la rentrée scolaire de septembre, Montélimar Agglomération suite 

à la demande de maires de certaines communes propose un bus les 

mercredis en fin d’après-midi midi afin de permettre à nos habitants de 

pouvoir circuler et participer à une activité sportive ou de faire des 

courses sur Montélimar.

Pour notre commune, Montélimar Agglomération a répondu 

favorablement en proposant un Bus qui part de la gare routière de 

Montélimar à 17h15.

Contrôle de vitesse sur la commune

Suite aux plaintes de nos habitants et pour la sécurité de tous, la 

Gendarmerie accentue ses opérations « « contrôles de vitesse sur la 

commune de manière aléatoire.  

Au volant, tous vigilants !



SOLIDARITE

Après l’effort, le réconfort

Comme nous vous l’avions indiqué au mois de juillet, nous avons eu 

le plaisir de bénéficier de deux chantiers « Jeun’s » en 2021 avec la 

réalisation de la fresque sur le réservoir d’eau et des travaux de 

peinture des menuiseries extérieures à l’école. 

Les 12  jeunes de 12 à 17 ans qui ont participé à ces travaux ont 

bénéficié d’une aide financière individuelle de 150 € de la part de 

l’Agglomération, pour un séjour à la montagne. 

D’autres travaux sont à venir pendant les prochaines vacances de 

printemps ou d’été. Nous avons candidaté pour faire réaliser une 

fresque sur le mur de la place André Bouchet,  les peintures 

intérieures de l’école, les peintures du foyer et un chantier 

jardinage. 

Nous avons eu un réel plaisir à accueillir ce petit groupe de jeunes 

et leurs accompagnateurs qui sont tout autant heureux d’avoir été 

chouchouté à Rochefort en Valdaine.

L’ouverture du local de Troc a eu lieu le samedi 6 novembre 2021 

Ce local est ouvert aux habitants de la commune et s'adresse à tous ceux 

qui revendiquent une démarche écologique, sociale et solidaire.            

On pourra y échanger des livres, des vêtements adultes et enfants, du 

matériel de bricolage, d'art créatif, des bibelots, des jouets, des cadeaux 

de Noël en double ou non désirés ! ……

Journée contre les violences                                                                             

Chaque année le 25 novembre dernier, c’était la journée internationale 

de lutte contre les violences faites aux Femmes.

Rappelons que partout dans le monde, des femmes et des jeunes filles 

sont encore victimes de nombreuses formes de violences : violences 

conjugales, viols, harcèlements, agressions sexuelles, violences 

psychologiques, mariages forcés, attouchements, excisions, homicides…

Victimes de violences comment réagir, vous connaissez une personne 

concernée ?

Un numéro de téléphone est à votre disposition : le 3919

Les femmes victimes de violences ou les témoins peuvent

contacter le 39 19 du lundi au samedi de 8h à 22h.

Ce numéro est gratuit depuis un poste fixe. 

Il est invisible sur les factures.



SOLIDARITE 

Distribution des Colis Séniors                                                                               

La semaine de Noël, notre Maire Christel Falcone accompagnée de  

Pascal Coulon, adjoint délégué au social ont distribué 45 colis de Noël pour 

les personnes de plus de 65 ans apportant ainsi un peu de douceur à nos 

aînés en cette fin d’année.                                                                                 

Véronique Pagny aura eu la mission choisir un fournisseur plus qualitatif et 

de composer ces colis.                                                                     

Au regard de la situation sanitaire, certains de nos seniors se sont retrouvés 

seuls à Noël, sans leurs enfants et petits-enfants.                                                          

Alors ce temps d'échange, quand nous leur avons livré les colis, leur a 

permis de discuter d'autres choses que du virus covid-19.                                                                       

On espère que ça leur permettra de traverser paisiblement les fêtes de 

Noël. Et RDV en 2022 pour une nouvelle version.

Cérémonie du 11 novembre

Le maire et le conseil municipal de Rochefort en Valdaine avait 

invité la population à la cérémonie pour la commémoration de 

la fin de la Première Guerre mondiale le 11 novembre à 11 

heures. 

Cette cérémonie s’est tenue devant le monument aux morts 

dans le cimetière de la commune dans le respect des règles 

sanitaires.

Accueil des nouveaux arrivants

Cette année, la municipalité a accueilli les nouveaux habitants de notre joli village lors de nos permanences du samedi matin ce 23 octobre. 

L’occasion d’échanger avec ceux qui ont fait le choix de choisir de vivre au calme.                                                                          

Il y a de nombreuses raisons de s’installer à Rochefort en Valdaine, professionnelles, avec sa proximité des plus grandes villes, ou tout simplement 

pour venir dans un joli petit village attachant où il fait bon vivre.

Bienvenue à Tous, Bienvenue chez vous.



ECOLE 

Les travaux effectués dans l’école durant tout l’été 

Les 40 écoliers du RPI de la Valdaine sur notre école ont retrouvé le chemin de l'école début septembre. Les élus et Vivian, notre agent technique 

ont profité de l'été pour jeter, archiver, ranger, rénover et aménager les classes en réalisant différents travaux.

Création d’un vrai  jardin à l’arrière de l’école à coté du bac de compostage. Mise en place d’un système de raccordement des bacs pour la 

récupération des eaux de pluie.

Rangement de la réserve, archivage et tri ont été plus que nécessaire pour gagner de la place et éviter des travaux lourds d’agrandissement 

finalement inutiles.

Désinfection totale de l’école.

Installation de verrous dans les sanitaires plus sécurisés.

Peinture des menuiseries extérieures.

Tout a été fait pour accueillir au mieux les jeunes élèves pour la rentrée.

Rentrée Scolaire en chiffre.

En 2021 à Rochefort en Valdaine, 40 élèves ont effectué leur 

rentrée scolaire.

Les effectifs ont pu nous permettre d’ouvrir à nouveau cette 

deuxième classe,  71 élèves  sont répartis dans les 3 écoles du 

RPI de la Valdaine.

C’était une Belle rentrée  !



ANIMATIONS

Concert les Festivals de l’Agglo

Les concerts du Montélimar Agglo se sont produit cet été, Vianney et 

Barbara Pravi… Le Stade Tropenas s'est transformé en salle de concert 

géante pour accueillir les spectateurs comme chaque                            

année, la municipalité avait souhaité offrir des places 

à nos habitants et ne pas les conserver pour ses élus.

Concert les festivals Off sur notre commune

Dans le cadre du Montélimar Agglo Festival,                             

le groupe de Nils Indjein est venu partager son                                              

énergie sur des rythmes reggea/groovy

dans notre commune.

Circuits VTT et Pédestres

Un projet pour notre commune de développement des circuits 

pédestres et VTT a été réalisé début novembre avec Montélimar 

Agglomération. Nous souhaitons valoriser cette attractivité forte pour 

notre village en utilisant les réseaux Touristiques de l’Agglo et leur force 

de communication.  

Communication : Panneau Pocket sur votre téléphone 

Comme nous vous l’avions déjà indiqué, la commune s'est dotée d'un 

nouvel outil de communication à destination des habitants : Panneau 

Pocket ! Vous pouvez désormais accéder facilement à l’actualité 

rochefortoise et recevoir des notifications quand il s’y passe un 

événement grâce à une alerte, une notification. 

Tout ce que vous avez à faire c'est télécharger l'application sur votre 

smartphone et choisir Rochefort en Valdaine dans la liste des communes 

disponibles. Vous n'avez pas de compte à créer ou de données 

personnelles à renseigner.  

A tester et à diffuser autours de vous !

Merci au Périscolaire et son équipe

Nous avons souhaité impliquer nos enfants pour la réalisation de vos 

cartes de vœux. L’équipe du périscolaire a accepté cette mission avec 

engouement. Pour remercier ces petits, la commune a offert un gouter 

lors de l’activité périscolaire à l’ensemble des enfants du RPI.



ADMINISTRATIF

La consultation d’un permis de construire ou du budget communal en 

mairie

Un administré a fait la demande pour visualiser l’ensemble des permis 

de construire validés par la commune depuis l’année écoulée et a 

eu accès à vos déclarations. 

Nous vous rappelons qu’un tiers (un voisin le plus souvent) peut 

contester la validité d’un permis de construire en exerçant un recours 

s’il a un intérêt à agir. De la même manière, les citoyens peuvent 

exercer un contrôle sur la gestion financière des communes, pour les 

documents validés. 

Nous vous invitons donc, si cela vous intéresse, à                                             

prendre RDV en mairie pour consulter ces informations.

Permanence des élus avec ou sans RDV

Une question sur vos élus, la tranquillité publique,  la sécurité, vos routes, 

l’école, le cadre de vie, ... .

Les élus vous donnent rendez-vous à tour de rôle un samedi sur deux, de 

10h à 12 h en mairie, lors des permanences du samedi matin                

(ou sur RDV quand cela vous arrange)

Demande de subvention pour les associations de la commune

Avis aux associations : La campagne de demande de subventions pour 

l'année 2022 est ouverte jusqu'au 31 janvier 2022. 

Vous souhaitez obtenir une subvention pour votre association locale, 

ou un projet utile à nos habitants, demandez votre dossier à la mairie.

Résultat du sondage pour la création de noms de rue du lotissement

Dans le cadre du déploiement de la fibre sur la commune nous devions 

fournir une liste d’adressage de l’ensemble de nos rues.                           

Nous vous proposions de participer à cette action de rue, située derrière 

l'école, laquelle va traverser le nouveau lotissement implanté sur 

l’ancienne parcelle de Mr et Mme FERREINT, (qui par humilité,  ne 

souhaitaient pas avoir de rue à leur nom, le choix principal de nos 

citoyens).

Nous avons dû nommer deux impasses supplémentaires également pour 

obtenir une cohérence dans la nomination de la voirie.

Le plus grand nombre de réponses des rochefortois:

Pour la rue principale : Rue de la Chapelle,                                                                                                           

Les deux impasses : Impasse des inséparables                                                              

et impasse des Champs .



CAUSE ANIMALE

. 
𝐂𝐚𝐦𝐩𝐚𝐠𝐧𝐞 𝐝𝐞 𝐬𝐭𝐞 ́𝐫𝐢𝐥𝐢𝐬𝐚𝐭𝐢𝐨𝐧 𝐝𝐞 𝐜𝐡𝐚𝐭𝐬 𝐞𝐫𝐫𝐚𝐧𝐭𝐬

Une campagne de stérilisation de chats errants                                               

aura lieu :  Au hameau du colombier fin janvier.

Le but de cette campagne de stérilisation est d’instaurer une gestion 

plus durable des populations de chats libres, afin de réduire le nombre 

de chats errants, d’éviter la prolifération de nouveaux chats et ainsi 

réduire les risques sanitaires dus aux maladies et aux déjections.

Les animaux ont besoin d’aide contre un hiver très froid

Le refuge recherche constamment du linge de maison pour les 

pensionnaires. Cette année le froid nous met à rude épreuve et nous 

redoublons d’effort pour palier au mieux au confort de nos animaux.

L’ASDA recherche donc : 

- plaids,  couettes, couvertures.  

Nous vous remercions de votre générosité envers le bien-être animal et si 

vous avez des dons à faire, contactez la mairie et Madame le Maire se 

chargera de venir chercher vos dons pour les transmettre à l’association 

ASDA. 

Contact: Christel Falcone 06.89.89.50.74



Naissances:

LOCHE Elsa (19/01/2021)

CHABANNE Léo ( 27/08/2021)

VALLET Marie ( 01/09/2021)

LE LOUS Historia ( 21/09/2021)

PUSTEL Olivia ( 25/11/2021)

Mariage :

PAGNY Joffrey – GALLEGO Annabel (10/07/2021)

Décès :

PLANEL Régis (11/12/2021)

L’olivier planté devant la                                    

maison Planel à l’occasion                                                     

du décès de Régis en sa                                                

mémoire.                                                

Nouveaux horaires d’ouverture 

de la mairie: 

Lundi de 8h30 à 13 heures

Mardi de 13h à 18 heures

Mercredi de 8h30 à 18 heures

Vendredi de 8h30 à 18 heures

Samedi de 9h à 12 heures

NOS JOIES  - NOS PEINES


